

平成26年度に掲載された新着情報

3月25日(水) 表彰式・終業式・離任式が行われました。

表彰式では、第8回クムホ・アジアナ杯「話してみよう韓国語」高校生(全国)大会で審査員特別賞を受賞した池田梓さんと大迫真帆さん、検定7種目合格者の田上敬晃君が表彰を受けました。

離任式では、転退職される10名の先生方からお話をいただきました。本校のために一生懸命頑張ってくられた先生方の、今後ますますのご活躍をお祈りいたします。



3月24日(火) ロードレース大会が行われました。

かごしま健康の森公園でロードレース大会が行われました。

男子は6.4 km, 女子は3.9 kmで途中にきつい登り坂のあるコースでしたが、好天にも恵まれ、完走した生徒たちはみな達成感にあふれていました。

男子1位 大良龍誠君(2年)

女子1位 藤田えみりさん(2年)



高校周辺の植物たち



3月17日ソメイヨシノ
開花体育館近く



3月19日ツクシ
正門前バス停の土手



3月19日オオシマザクラ
亡師亡友の碑近く

3月16日(月) 合格者集合が行われました。

体育館にて、合格者向けに入学するにあつての準備するものなどの説明会が行われました。



3月13日(金) 合格者発表が行われました。

一般入学者選抜の合格者発表が事務室前のロータリーにて行われました。

合格おめでとうございます。4月から頑張っていきましょう。



部活動の記載を更新中です。

3月11日(水) 鹿児島高等特別支援学校の卒業式が行われました。

本校と同じ敷地内にある鹿児島高等特別支援学校の第1回卒業式が行われました。生徒も職員も初めての卒業式でしたが、思い出に残る式でした。これから、2期生、3期生と続いていきます。1期生のみなさん、卒業後もがんばってください。

また、本校からも生徒会と吹奏楽部の生徒が参加しました。



第8回クムホ・アジアナ杯「話してみよう韓国語」大会(全国大会)

審査員特別賞受賞 2年1組 池田さん

(第3位) 2年3組 大迫さん

3月5日(木), 6日(金) 一般入学者選抜が行われました。

寒さが急にもどったなかで、一般入学者選抜が行われました。

受検生のみなさん、がんばってください。



3月 2日(月) 卒業式が行われました。

早春の青天のなか、卒業式が行われました。

生徒1人1人が大きな声で返事し、校歌斉唱を行っていました。また、学級の生徒たちから担任へのお礼の言葉があり、記憶に残る卒業式となりました。最後のLHRでも、泣きじゃくりながらお話をする生徒もいました。

3年生の皆さん、御卒業おめでとうございます。充実した3年間だったでしょうか。新しい生活に向けて、がんばってください。また保護者の皆さまもご臨席いただきありがとうございました。



2月27日(金) 各種表彰式などが行われました。

卒業式予行前に、同窓会入会式が行われました。福司山宣介同窓会会長が来られ、挨拶をいただきました。

また、3年生向けの各種表彰式が行われました。教育委員会賞・1ヵ年皆勤賞・3ヵ年皆勤賞・各種検定複数合格者(6種目以上)・茶道許状の授与がありました。

本校は、普通科ではありますが、商業の一部の検定も取得できます。進路で迷っている中学生は、ぜひ鹿児島東高校へ。

そして最後に、卒業式予行を行いました。



同窓会入会の挨拶



校歌斉唱の練習

2月20日(金) ボランティア清掃が行われました。

生徒会及び各部合同で、学校周辺の清掃を行いました。3つのグループに分かれ、本校の生徒が通学によく使用する道路を中心に清掃作業を行いました。1時間弱の清掃作業でしたが、多く



のゴミが集まりました。

野球場近くの道路の清掃

綺麗な状態で、卒業式や高校入試が
迎えられそうです。

2月16日(月) 着こなし講座が行われました。

スーツのフタタの方をお招きし、スーツの着こなし講座を行いました。まずは、男女の正しいスーツの着こなし方を説明していただきました。その後、あらかじめお願いしていた生徒にスーツを着てもらいました。3月からスーツを着て入社式や入学式を迎えると思います。ぜひ正しく着こなし格好良く新生活を過ごしてください。



2月10日(火) 消費生活出張講座が行われました。

消費生活相談員の馬場ヒロ子先生をお招きし、消費生活出張講座を催しました。一部の生徒に手伝いをもらいながら、またビデオを視聴しながら説明していただきました。契約は申し込みがあり同意が必要、通信販売は確認の画面があるなどを学習しました。今後の生活に役立ててください。

馬場先生ありがとうございました。



2月 9日(月) 学校の風景

寒い日が続
いています
が、春は近づ バケツにできた氷 と菜の花
いているよう
です。



2月 6日(金) 第2回OB講話がありました。

先に行われた3年生の進路体験発表会に続き、鹿児島東高校OBの6人の方が1年生・2年生向けに各教室で講話を行いました。

今何をしているか、高校生のときどんな高校生活を送っていたか、あるいは「親」の漢字から講話をされるなど、各教室で様々なお話が繰り広げられていました。

先輩全員のお話を聞くことはできませんでしたが、何か感じ取れるものがあったと思います。

また先輩のみなさん、貴重な時間を割いて講話をしていただき、ありがとうございました。



2月 6日(金) 進路体験発表会がありました。

3年生を代表して、6人の生徒がそれぞれの進路決定に至る経緯を1年生・2年生に向けて発表しました。

進路先が大学(1人)・短大(1人)・専門学校(2人)・就職(2人)と幅広く、6人それぞれの経緯が異なっていたので、聴きごたえがあったかと思えます。

ぜひ来年・再来年の進路決定に活かしてほしいと思います。

発表を行った先輩のみなさん、ありがとうございました。



1月27日(火)～2月1日(日) 美術・書道・写真部展がありました。

鹿児島市立美術館の地下展示室にて、美術・書道・写真部展が催されました。それぞれの部員は、日頃の成果を一般の方々にも公開できると、張り切って作品を制作していました。

また、これを機に興味を持つ方がいらっしやれば幸いです。



1月23日(金) 課題研究成果発表会がありました。

3年生の総合学習の成果発表会(グループ研究のみ)が行われました。約6カ月に渡り研究活動を行い、パソコンを用いて資料をまとめ、みんなの前で発表しました。発表に工夫を凝らしていたので、聞いていた生徒たちも興味津々でした。

発表内容

「児童の遊び」・「美容について」
「野菜作り」・「ダイエット」
「創作ダンス(2グループ)」



1月20日(火)～1月23日(金) 修学旅行がありました。

ついに待ちに待った修学旅行が行われました。2年生の皆さんは、すごく楽しみにしていました。1日目は、飛行機で大阪まで移動し、宝塚歌劇場で「ルパン三世」の観劇。2日目は、一日中長野でスキー。3日目は、大阪に移動し、USJを堪能。4日目は造幣局の見学・大阪市内を見物。生徒たちは、修学旅行を充分楽しんだようです。



宝塚歌劇場



スキー実習



USJ

1月14日(水) 看板のリニューアル。

新しい内容の掲示物が正門横の看板に設置されました。ぜひ、見に来てください。



1月 9日(金) 目玉焼き作り。(3年生の地学の実験)

太陽光エネルギーのすごさを体感するための実験がありました。太陽光を鏡で1点に集光し、目玉焼きを作っているところです。



1月 8日(木) 始業式がありました。

塩屋校長から、「人間万事 塞翁が馬」そこで「もし、皆さんの前に立ちはだかっている悩み・苦しみといった壁を乗り越えられる強さを持ってほしい(そのうち幸いになるから)」との式辞がありました。

充実した冬休みを過ごしたでしょうか。新しい年が始まりましたので、今年目標を掲げてみましょう。

その他に、各種の表彰式や、生徒指導部・進路指導部・保健部からのお話がありました。



12月24日(木) 終業式がありました。

塩屋校長から、「努力する人は希望を語る，怠ける人は不満を言う。」(脚本家・井上靖さんの言葉)「そこで，不満や愚痴を言わず，目標を立てて頑張ってもらい。」との式辞がありました。

2学期は，いろいろなことに懸命に挑戦したでしょうか？冬休みの間に2学期の復習や反省を行い，3学期に何に挑戦するかという目標をたててみてはいかがでしょうか。

その他に，各種の表彰式や，生徒指導部・進路指導部・保健部からのお話がありました。



12月22日(木) クラスマッチがありました。

2学期のクラスマッチが行われました。

男子はバスケットボール，女子はバレーボール，ドッジボール，卓球の競技を行いました。寒い中でしたが，熱戦が繰りひろげられていました。結果は3年生が，たくさん入賞しました。



12月18日(木) 鹿児島県高等学校美術展の表彰式に参加しました。

美術部1年生の古下君が，工芸の部門で優秀賞を受賞しました。右の写真は表彰式の様子です。21日まで鹿児島市立美術館に展示されるそうです。



12月17日(水) 学校からの景色 PART2 鹿児島市で初雪が降りました。

桜島



5合目あたりまで積雪

虹



大明丘団地・吉野方面

12月16日(火) 薬物乱用防止教室を行いました。

本校薬剤師のご子息でいらっしゃる白男川賢治さんを講師に招いて、薬物乱用防止教室を行いました。DVDを見てから、パンフレットに沿ってお話を頂きました。危険ドラッグの使用が原因で周囲の人を巻き込む事件が多いので、絶対に使用しないでください。



12月12日(金) 県高校美術展が開かれました。

鹿児島市立美術館にて、12月12日から19日まで、鹿児島県高校美術展が開かれています。本校の生徒も力作を出展していますので、ぜひ(実物を)ご覧ください。他の作品も出展しています。



12月 5日(火) 学校からの景色

桜島の冠雪



虹



12月 2日(火) 避難訓練(火災)が行われました。

学校での火災を想定した避難訓練を行いました。今回は防火扉を試しに使用し、普段と異なる景観の中で行いました。上町分遣隊の方から、「放送でどこで火災が起こったのかをよく聞いて、逃げてください」とのアドバイスを頂きました。



11月27日(木) 部活動生ボランティア清掃が行われました。

期末考査最終日の午後、部活動生で学校周辺の清掃を行いました。約1時間の活動でしたが、多くのゴミが集まりました。明日から、気持ちよく登下校できると思います。



11月13日(木) 授業の1コマ

本校は、3年生になると通称「4選」といい、フードデザイン・発達と保育・商業技術・数学のいずれかを選んで授業を受ける時間があります。右の写真は、フードデザインで調理実習をしている様子です。離乳食作りをしているみたいです。



11月11日(火)～13日(木) インターンシップが行われました。

職業体験したいところを半年かけて探し、今月ようやく職業体験を行いました。3日間の短い間ではありましたが、それぞれ何か感じ取るものがあったかと思えます。普通科だけの高校で、職業体験（インターンシップ）があるのは、本校だけだそうです。来年度の進路決定にぜひ活かしてください。



11月 6日(木) 性教育講演会が行われました。

今村麻由子先生(NPO法人Rinかごしま理事)、佐藤明美先生(臨床心理士)を講師に招き、講演会を行いました。演題は、「高校生に『今』伝えたいこと」～性の多様性と性感染症～でした。生徒たちは日本と世界の性教育や人付き合いの違いなどに驚いていました。



11月 5日(水) 芸術鑑賞会が行われました。

前回から3年ぶりに、芸術鑑賞会が行われました。今回は、海外でも活躍する“Quatuor B”の方々を招き、サクソフォーンの四重奏を中心にいろんなジャンルの曲を演奏していただきました。プロの演奏を間近で鑑賞し、生徒たちは聴き惚れていました。また、サクソフォーンに



興味を持った生徒もいました。

10月31日(金) 文化祭が行われました。

一段と寒さを感じるなか、文化祭が行われました。隣接する鹿児島高等特別支援学校が、今年度で1年生から3年生までそろったなかでの文化祭となりました。1年生は展示、2年生は舞台、3年生は実習体験と学年ごとにテーマを決めて発表していました。

本校の生徒たちも、大いに文化祭を盛り上げ、楽しんでいました。文化祭準備や本番を通して、新たな人間関係を作ることができたのではないのでしょうか。

また、保護者もバザーを行い、生徒と一緒に文化祭に携わっていました。

来場された皆様、ありがとうございました。



10月10日(金) マナー講座が行われました。

2年生向けにマナー講座を行いました。11月11日から始まるインターンシップに対する心構えとマナーについて、濱地由紀先生(麻生専門学校グループ)から講義を受けました。働くとはどういうことか。しっかり受け止められたでしょうか。11月のインターンシップで、ぜひ活かしてください。



10月 2日(木) 模擬面接が行われました。

専門学校の推薦入試に向けた面接の練習がありました。もうすぐ試験が始まりますので、がんばってください。

8月末・9月初めには、就職試験を受ける生徒向けに模擬面接を行いました。

また、大学・短期大学の受験希望者向けへ、14日と17日に模擬面接行う予定です。



絵画の寄贈がありました。

富山PTA会長から藤井繁氏の絵画が寄贈されました。

大ゼミナール前のホールに飾られていますので、ご鑑賞ください。



9月13日(土) 体育祭が行われました。

前日までの設営までは、秋の青空だったのですが、朝からしとしと雨が降る体育祭になりました。開始を1時間ほど遅らせ、グラウンド整備を行ってから体育祭が始まりました。それでもトラック競技は、ほとんどできませんでしたが、生徒の皆さんは一生懸命参加していました。

応援に来られた保護者の皆さま、応援ありがとうございました。



9月14日付の南日本新聞に、記事が掲載されています。

9月 7日(日) PTA親子清掃が行われました。

初秋の青天の中、PTA親子清掃が行われました。今年度は、高等特別支援学校と合同で行いました。普段はできない場所を中心に清掃を行いました。綺麗になった学校での体育祭が待ち遠しいです。清掃に参加された皆さん、ご協力ありがとうございました。



9月 1日(月) 始業式が行われました。

夏休みが終わり、2学期が始まりました。3年生は、進学試験・就職試験の準備が入念にできたでしょうか。塩屋校長から「ザ・リッツ・カールトン日本支社 支社長である高野登さんの講演」をもとに、「おもてなしの心」「思いやりの心」をぜひ養ってほしいとの式辞がありました。2学期は、日々の挨拶・掃除・勉強・部活動や、体育祭・文化祭などの学校行事を頑張りましょう。また、新任式も行われました。



8月30日(土) 定期演奏会が行われました。

8月最後の土曜日に、ハートピアかごしまで鹿児島東高等学校と鹿児島高等特別支援学校との定期演奏会が行われました。

多くの方がいらっしやり、椅子に座れないほど会場は満席でした。吹奏楽部、音楽部、ダンス部の生徒の皆さんは、日頃の練習の成果を思う存分発揮していました。また吹奏楽部のOGの皆さん、ご協力ありがとうございました。



8月4日(月) 中学生一日体験入学が行われました。

8月最初の月曜日に、中学生一日体験入学が行われました。全部で8種類の授業の中から2つの授業を体験しました。それぞれの授業担当者が工夫を凝らして授業を行いました。午後は、部活動見学・体験がありました。熱心に部活動の様子を見学・体験していました。



7月18日(金) 終業式が行われました。

梅雨が明け、蝉の音が聞こえるなか、1学期の終業式が行われました。しっかり1学期の反省を行い、充実した夏休みを送ってください。なお3年生は、この夏休みに進路先を決め、一生懸命に受験対策をしましょう。1・2年生は、部活動や勉強に励んでください。



インターハイ・総合文化祭出場の
壮行会のときのようす

7月17日(木) クラスマッチが行われました。

青天晴れ渡るなか、クラスマッチが行われました。男子はソフトボール、女子はバレーボール、ドッジボール、卓球の種目で競い合いました。普段の練習のときより多い応援もあり、一層発熱した試合が展開されました。

結果は、左上の学校だよりから東宝見聞録第154号を参照してください。





7月16日(水) 各学年で統一LHRが行われました。

1年生
救急救命法講習会



2年生
SNSを通じた性犯罪の怖さ



3年生
生徒自身の学級づくり



7月15日(火) 不審者対策及び非行防止教室が行われました。。

警察官警察官3名を講師に招いて不審者対策と非行防止の教室が行われました。

不審者と会いやすい場所、会いにくい場所の確認や、襲われたときの対処法(護身法)を学びました。これから夏休みに入りますので、気をつけたいと思います。



3年生の「発達と保育」選択者作成による七夕の飾りです。



7月 1日(火) 生徒会立会演説会が行われました。

次代を担う生徒会役員の演説会並びに役員選挙が行われました。新生徒会長は2年の中村さん、新副会長は2年生の大良くん、1年生の安田さんになりました。他の役員の役職は後日決定されます。なお新役員の認証式は、7月18日の終業式前に行われます。



6月16日(月)～20日(金)PTAあいさつ運動が行われました。

生徒の登校時間に合わせて、PTAあいさつ運動が行われました。PTA会長を筆頭に元気な挨拶が保護者の方から行われていました。

生徒のみなさんも最初は、びっくりしていましたが、「おはようございます。」と返していました。



6月13日(金) 教育実習生の評価授業が行われました。

教育実習生の評価授業がありました。生徒たちは、真剣に授業を受けていました。

詳しくは学校だより→東宝見聞録をお読みください。



6月13日(金) OB講話が行われました。

1年生・2年生を対象にしたOB講話を行いました。1年生は大学・短大に在学中のOBから、2年生は働いているOBから講話がありました。高校生のときにしていたこと、今していることなどのお話がありました。先輩方のお話が何かのきっかけになればと期待します。



6月10日(火) 人権同和教育講演会が行われました。

川崎良太さん(電動車椅子サッカーチーム
ナンチェスターユナイテッド鹿児島代表)や関
係者の方をお招きして人権同和教育講演会
を行いました。今回は鹿児島高等特別支援
学校も一緒に講演会を受けました。生徒たち
は、川崎さんたちの楽しそうな車椅子サッカ
ーの様子を興味津々に見入っていました。



6月 9日(月), 10日(火) 就職模擬面接が行われました。

ハローワークの方をお招きして、高校3年
生の就職希望者向けに就職模擬面接を行
いました。今回は初めての練習であったため、
入退室の練習を中心に行いました。あと3カ
月もすれば、就職試験が始まります。がんば
りましょう。



6月 6日(金) 1年生向けに進路講演会が行われました。

1年生を対象にして進路講演会が行われま
した。社会で働くときにどんなことが必要にな
ってくるのかというお話がありました。就職
は、まだ先のような感覚かもしれませんが、
今できることをしておきましょう。



6月 6日(金) 3年生向けにマナー講座が行われました。

福岡県にある麻生公務員専門学校から郷原義史
先生をお招きし、マナーアップ講座を行いました。専
門学校生の実話を交えながら、マナーに対する心
構え(気配り)が大事であることを学びました。



6月 4日(水) 情報モラル啓発セミナーが行われました。

今年度もNPO法人「WEBパトロール隊ネットポリス鹿児島」主宰の戸高成人さんをお招きしてのセミナーを行いました。写真や動画をネットにアップしたときに、個人の端末情報や、写真の位置情報などもネットにアップされるという話がありました。本人は匿名で行っているつもりかもしれないが、実際はいろんな情報をさらけ出していることを学びました。



5月29日(木) ダンス部が大会前にリハーサルが行われました。

右の写真は、そのときの様子です。明日の大会頑張ってください。



5月27日(火) 生徒総会が行われました。

今回の生徒総会で、早速実現したものは、各クラス前に傘立てが設置されたことです。また、生徒から良い提案があれば、体育祭の種目に検討するという動きがありました。



5月27日(火) 家庭クラブ総会が行われました。

右の写真は、そのときの様子です。家庭クラブ総会はいかがでしたか。



5月23日(金) PTA総会が行われました。

暑い中PTA総会が大ゼミナール室で行われました。日頃の学校活動に協力していただきありがとうございます。



5月19日(月) 防災避難訓練(地震)が行われました。

右の写真は、そのときの様子です。



5月 9日(金) 進路に対する心構えが行われました。

ハローワークかごしまの方をお招きし、「進路に対する心構えについて」と題して、3年生を対象に講演をしていただきました。「鹿児島県内の求人そのものが少なく、就職状況は厳しかったので、今できること、改善できることを行ってほしい」とエールを頂きました。生徒たちはたくさんメモをとり、少しでも役立てようとしていました。



4月25日(金) 一日遠足が行われました。

1年生は、高千穂牧場、2年生は県立農業高等学校、川辺岩屋公園、3年生は知覧特攻平和会館、吹上浜海浜公園へ一日遠足に出かけました。今年度は天候に恵まれ、気分を一新できた一日でした。



4月22日(火) 身だしなみセミナーが行われました。

1年生を対象にした「身だしなみセミナー」が行われました。本校の制服デザイナーである殿川和美様から、制服の綺麗な着こなし方を教わりました。デザイナーの方が説明されたので、やはり説得力があり、生徒たちもなるほどと納得しながら話を聞いていました。



4月 9日(水) 対面式が行われました。

ついに今年度は、鹿児島高等特別支援学校が3学年そろっての対面式となりました。1年生と2・3年生が仲良く、また鹿児島東高校と鹿児島高等特別支援学校の生徒が仲良くお互いを支え合って欲しいと思います。



4月 8日(火) 入学式が行われました。

今年度も真新しい制服を来た1年生が入学しました。部活動や勉強、学校生活を一所懸命取り組んでほしいと思います。校長からは、「目標を明確にする」、「生活習慣を確立する」、「感謝の気持ちを持って生活する」との式辞がありました。

また、PTA会長からは、「世のため、人のためになるよう勉強してほしい、弱い心に負けないでください。」との祝辞がありました。

新1年生の皆さん、多くのことに挑戦してください。



4月 7日(月) 始業式が行われました。

早や、葉桜になりつつあるなか、1学期が始まりました。塩屋校長から、①目標をもってください、②いいことをしてください、との式辞がありました。新2年生、新3年生のみなさん、1年間頑張りましょう。

また、7人の新任者から挨拶がありました。宜しくお願いします。

